



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 32
No.: 32

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 12 MARS 1982

PARTICIPATION DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES
À LA RÉUNION MINISTÉRIELLE SUR L'INITIATIVE DU BASSIN DES CARAIBES,
NEW YORK, LES 14 ET 15 MARS 1982

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui qu'il rencontrera à New York, les 14 et 15 mars, M. Carlos Lemos Simmonds, ministre des Affaires étrangères de la Colombie, M. Jorge Castaneda, secrétaire aux Relations étrangères du Mexique, M. Alexander Haig, secrétaire d'État américain, l'ambassadeur William E. Brock, représentant des États-Unis pour le commerce et M. José Alberto Zambrano Velasco, ministre des Affaires étrangères du Venezuela, pour discuter de l'Initiative du bassin des Caraïbes.

Monsieur MacGuigan a rappelé que l'Initiative du bassin des Caraïbes n'était pas tant un plan global d'aide au développement des pays de la région que l'expression de la volonté politique commune du Canada, du Mexique, des États-Unis et du Venezuela de s'employer à stimuler le développement économique et social dans le bassin des Caraïbes au moyen de programmes bilatéraux de coopération libres de considérations militaires ou de pré-conditions politiques, ainsi que par une coopération avec les organismes internationaux de financement et de développement économique.

Le ministre a noté que dans le communiqué final de Nassau, les Ministres avaient exprimé l'espoir que les gouvernements régionaux et extra-régionaux concrétisent de même leur volonté politique de promouvoir un développement intégral et soutenu dans la région. M. MacGuigan a déclaré que ses collègues et lui étaient très heureux que la

.../2